

La Russie dénonce la violation de l'immunité diplomatique par les États-Unis



La Havane, 12 septembre (RHC)- La Russie a dénoncé aujourd'hui la violation par les États-Unis du principe de l'immunité diplomatique.

Elle a qualifié de moquerie flagrante les déclarations sur une promenade des autorités étasuniennes par trois de ses propriétés.

Une déclaration de l'Ambassade de la Russie à Washington, citée par le ministère des Affaires étrangères, signale que la Maison-Blanche viole les normes de la diplomatie en réalisant des perquisitions dans ses bureaux commerciaux à New York et à Washington ainsi qu'à son Consulat en Californie.

La porte-parole du département d'état, Heather Nauert, a nié la participation d'agents du FBI à ces perquisitions et elle a seulement parlé d'une inspection ou d'un parcours dans les immeubles en question.

« Nous dénonçons comme une moquerie les déclarations de la partie étasunienne sur une présumée promenade par trois de nos installations » signale un communiqué émis par la mission diplomatique

russe.

Les autorités étasuniennes ont demandé la fin de l'activité diplomatique russe dans les installations en question et n'y permettent le déplacement que sur surveillance.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/141147-la-russie-denonce-la-violation-de-limmunit%C3%A9-diplomatique-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba